



学校だより

吉原っ子



平成30年10月1日
石垣市立吉原小学校
校長 野原 洋子

校訓「かがやく吉原っ子」 **か** 考える子 **が** がんばる子 **や** やさしい子 **く** 工夫する子

運動会

がんばるぞ!

運動会まであと2週間となりました。子ども達の練習にも力が入ってきました。一輪車や組体操・エイサーなどの種目は、昨年のビデオ（昨年）を視聴してイメージ作りをしたり、技の確認・練習をしたりなど1時間1時間の練習がとても充実しています。子ども達の動きも練習を重ねるごとに素早く・かっこよくなっています。14日（日）の本番が楽しみです。1年生にとっては初めての運動会なので、覚えることがたくさんあって少し難しいかもしれませんが、少々動きが間違っても大丈夫です。笑顔で最後までお兄さんやお姉さんと一緒に頑張ることが1年生の目標です。分からないところはお兄さん、お姉さんの真似をして笑顔で最後まで頑張りましょうね。(*^o^*)(*^o^*)(*^o^*)(*^o^*)(*^o^*)

さて、第1回運動会三者会の話し合いを踏まえて、保護者の皆様には運動会を盛り上げるために、PTA・地域種目の内容などについて話し合いを行っていただきました。有り難うございます。1番気になるのは、天気です。台風24号が去ってホッとしているところに、25号が今週末に向かってくる可能性があるということでまたまた台風の動きが心配ではありますが、運動会に向けて子ども達と一緒に集中して練習に取り組んでいきたいと思ひます。今月も引き続き保護者の皆様のご協力宜しくお願いいたします。

10月の行事予定

- 1日(月) 読書月間エンディング集会
友だちの日・発育計測・安全点検
運動会三者会 18:00～
- 2日(火) 朝会（陸上競技大会推戴式）
- 4日(木) 特別日課（5校時）
*選手の児童は陸上競技場で練習を行います。
16:40頃、陸上競技場へのお迎えをお願いします。
*選手以外の児童は14:15頃下校です。
- 6日(土) 八重山地区陸上競技大会（全員参加）
- 7日(日) PTA作業 9:00～11:00(9/30より延期)
- 8日(月) 体育の日（公休日）
- 9日(火) 八重山地区陸上競技大会振替休日
- 10日(水) 特別日課4校時で下校（市主催研修会）
*全児童13:00頃下校となります。
- 12日(金) 運動会前々日準備 *ご協力宜しくお願いします。
- 14日(日) ★★ 第64回吉原小学校運動会 ★★
- 15日(月) 運動会振替休
- 18日(木) 食育講話（高学年：3校時）
- 21日(日) 石垣市PTA童話お話大会
低学年の部代表：木伏大地さん
高学年の部代表：渡邊寛太郎さん
- 25(木) 薬物乱用教室（5校時：高学年）



「読み聞かせ」有難うございます!

第1回 (9/11 低：渡邊さん 高：悠平先生)



「じぞくのそうべえ」



「じどうしゃアーチャー」
「かんぱい よっぱらい」

第2回 (9/18 低：酒井さん 高：渡邊さん)



「ぐりとぐらとくるりら」 「おおかみだってきをつけて」
「ガマンのケーキ」



第3回 (9/25 低：東さん 高：渡辺さん)



「ぼくだってトカゲ」
「うんちコウちゃんちはいのち」



「おもいのたけ」



かがやく 吉原っ子



★★ “人・もの・こと” とかかわり心と体を育む ★★

敬老訪問・ふれあい給食会 (9月18日:火)

いつも吉原っ子を応援してくださっている地域のおじいさん・おばあさんへ感謝の気持ちを込めてお花のプレゼントをしました。給食時には一緒に給食もいただきました。今年度は青木さんと玉城さんをご参加くださいました。いつまでもお元気で吉原っ子の応援を宜しく願います。(^_^)



食育講話 (9月20日:木)

低学年・中学年の学級で食育の授業を行いました。講師は川平小中学校の花原厚子先生です。実験を交えた内容で子ども達も食について楽しく学ぶことができました。



陸上練習頑張っています！ (9月18日:火)

10月6日(土)の八重山地区陸上競技大会に向けて練習を始めました。運動会練習と並行しての練習ですが、子ども達も頑張っています。

選手の皆さんが自分の力を最後まで出し切って頑張れるように選手・応援団一体となって頑張ります！



校内童話お話大会 (9月19日:水)

低学年の部6名、高学年の4名の児童が出席して学校代表を選考しました。どの子もしっかり童話お話を覚えて一生懸命発表してくれました。子ども達の童話やお話の中に引き込まれて思わず笑いが出てきそうになる場面もありました。高学年は自分の経験をもとに作文をしっかり書いて堂々と発表してくれました。

10名の皆さんよく頑張りました！

低学年代表：木伏大地さん
高学年代表：渡辺寛太郎さん
石垣市の大会でも頑張ってくださいね！文化部の保護者の皆様も進行や係分担等、お疲れ様でした。



運動会練習に集中しています！

運動会まであと2週間となりました。子ども達の練習にも気合いが入ってきました。特に組体操は1人技、2人技、3人技、4人技、全員技と人数が増えるとお互いの力加減やタイミングを合わせるのが難しくなります。一つ一つの技を確認しながら頑張っています。手や足までピンと伸びてカッコいいですね。(*^o^*)

